



Presentación

El volumen V, N° 1 de la Revista de Ciencias Sociales contiene un grupo de artículos de relevante interés para entender distintos aspectos de la realidad nacional como internacional.

Es así como Humberto Herrera presenta un espectro interpretativo del concepto tradicional de lo que es un proyecto, considerándolo como un proceso para abordar determinada problemática, con el fin de transformarla y tomar decisiones de una manera más orgánica y menos mecanicista.

La crisis estructural que experimenta la economía venezolana ha llevado a Domingo Méndez, Juliana Ferrer y Gustavo Machado a plantear, desde un punto de vista teórico, la estrecha vinculación sistémica de lo económico y lo político, confrontando para ello el enfoque regulacionista francés y la teoría de la acción colectiva, estabilidad y crisis enunciada por Olson.

Por otra parte, Augusto Rincón en su artículo: Determinantes del Riesgo de “Default” en América Latina (1978-1985), identifica las variables más significativas en la probabilidad de bancarrota en los países latinoamericanos, aplicando para ello el modelo Logit, lo cual es de suma importancia en atención a las graves distorsiones presentadas en el mercado financiero internacional.

Un tema de relevante trascendencia es abordado en el artículo: La política cambiaria en la actual coyuntura. En el se realiza un análisis comparativo entre los regímenes de Caja de Conversión y de Bandas de Flotación, destacando los resultados obtenidos de la aplicación de este último esquema en la economía venezolana.

Finalmente, Maribel Barboza, Mariflor Vargas, y Naylee Delgado, abordan el estudio de las operaciones cuasifiscales, expresando el impacto de las mismas sobre el ámbito fiscal y los agregados monetarios, haciendo un análisis de este tipo de operaciones en el caso de la economía de nuestro país.